Genossen froh über Urteil

m. NACKENHEIM - Der SPD-Fraktionsvorsitzende Michael Mogk begrüßt das Urteil des Verwaltungsgerichtes Mainz zur Klage der Ortsgemeinde gegen die Bezirksregierung Neustadt, das den Nakkenheimern wieder erlaubt, in den Sommermonaten Strandbad auf der Insel "Kisselwörth" zu nutzen.

Nackenheim habe durch den Bau der Umgehungsstraße das gesamte Ufergelände verloren. Die beliebte Naherholung direkt am Rhein werde jetzt aber wieder für groß und klein möglich. Allerdings dürften die Besucher nur die ausgewiesenen Wege zum Strandbad benutzen, um die Vogelbrutstätten sowie Flora und Fauna nicht zu stören.

Die Sozialdemokraten würden auch weiter am Ball bleiben, damit die Insel in den Sommermonaten für die Naherholung zur Verfügung stehe.